



## FASE DE ASCENSO A LF2

# El Universidad de Salamanca cae ante el anfitrión con polémica arbitral

C.T.

“Atraco a mano armada”. Así definió ayer Manolo Rodríguez, entrenador del Universidad de Salamanca, el partido en el que sus discípulas cayeron frente al anfitrión de la fase de ascenso, Las Gaunas (66-62), tras una polémica decisión en el último segundo del encuentro, en el que el colegiado se inventó una falta a favor de las locales, que aprovecharon uno de los tiros libres para llevar el partido a la prórroga, en la que se impusieron.

Las salmantinas realizaron, no obstante, un gran partido y siguen con las opciones intactas, aunque tendrán que ganar a Gernika y Universidad de Oviedo.